

Classix: Wer „macht“ den de Burgh ?

Vier Konzerte im Kurgarten

Aachen. Vorverkauf für die Kurpark Classix 2009 hat begonnen.

Nach dem großen Erfolg des Vorjahres (11 000 Besucher) gehen die „Kurpark Classix“ mit dem Sinfonieorchester Aachen unter der Leitung von Generalmusikdirektor Marcus R. Bosch in die dritte Auflage. Vom 21. bis 23. August 2009 erleben Liebhaber klassischer Musik wieder vier ungewöhnliche Open-Air-Konzerte im Kurgarten an der Monheimsallee. Höhepunkt dürfte wieder das Crossover-Konzert (siehe Box) sein. Im letzten Jahr

zog hier Chris de Burgh die Massen.

Der Vorverkauf hat ab sofort begonnen, und wer sich trotz winterlicher Temperaturen schon jetzt für Karten erwärmt, profitiert bis zum 25. Februar von zehn Prozent „Frühbucherrabatt“. Tickets gibt es an allen Vorverkaufsstellen von Aachener Zeitung, Aachener Nachrichten und Theater Aachen sowie unter »www.kurparkclassix.de«. Die „Kurpark Classix“ stehen unter der Schirmherrschaft des Oberbürgermeisters der Stadt Aachen, Dr. Jürgen Linden.

(red)

Classix auf einen Blick

Freitag, 21. August: „A Night at the Opera“ - Das Sinfonieorchester Aachen und herausragende Vokalsolistinnen und -solisten präsentieren wunderbare Arien.

Samstag, 22. August: „Classix & Friends“ - Crossover-Konzert. Das Sinfonieorchester Aachen trifft einen Star aus der Welt des Pop.

Sonntag, 23. August: „Classix for Kids“ Ein Konzert für die ganze Familie. Mit dem Sinfonieorchester Aachen und Malte Arkona aus dem „Tigerentenclub“.

Sonntag, 23. August:

„Last Night“ - Das Wunschkonzert mit dem Sinfonieorchester Aachen und großem Abschlussfeuerwerk.